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 Mainz, 17.03.2015 
 
 
Anfrage 0600/2015 zur Sitzung  am 25.03.2015 

 
Baumfällungen im Mainzer Stadtgebiet (CDU) 
 
 In letzter Zeit wurden immer häufiger – zum Teil großflächig – Baumfällungen im Mainzer 
Stadtgebiet vorgenommen. 
 

 
Wir fragen daher die Verwaltung: 

 

1. Wie viele Bäume wurden zwischen den Jahren 2000 und 2015 gerodet (bitte jedes 
Jahr einzeln angeben)?  
 

2. Was waren die Gründe für Rodungen bzw. für die erteilten Genehmigungen? 
 

3. In wie vielen Fällen wurden Ausgleichsbepflanzungen durchgeführt? 
 

4. In welchen Fällen hat sich das Umweltamt mit der Naturschutzbehörde abge-
stimmt? 
 

5. Wurde die betroffenen Ortsbeiräte rechtzeitig im Vorfeld informiert bzw. bei der Ent-
scheidung mit eingebunden? Wenn ja, wann? Wenn nein, warum nicht?  
 

6. Wurden die Bürgerinnen und Bürger informiert? 
 

7. Wurde das Holz gehäckselt oder zum marktüblichen Preis als Brenn- oder Bauholz 
oder zur sonstigen weiteren Verwendung verkauft?  

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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